



- NOTICIAS
- Hemeroteca
- Agenda
- Deportes
- Editorial
- Local
- Opinión
- Reportaje
- Entrevista

- SERVICIOS
- Encuestas
- Foro
- Lista de correo
- Tablón de anuncios

- INFORMACIÓN
- Ciudad
- Loterías
- Cines
- Farmacias
- Gasolineras
- Tiempo

- Incidencias técnicas
- Rectificaciones

- RSS Portada
- RSS Local
- RSS Deportes



Publicado el Miércoles, 26 de Sep de 2012 a las 16:38:49 h.

Local
Educación

A⁺ A⁻ A[~]

Más Información

La profesora Amaya Epelde Larrañaga, nueva delegada adjunta del rector de la UGR en el Campus de Melilla

Es doctora del Departamento de Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal en la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla

La profesora Amaya Epelde Larrañaga ha sido nombrada por el rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, como su nueva delegada adjunta en el Campus de Melilla, sustituyendo así en el cargo a la profesora Carmen Enrique Mirón, ahora decana de la Facultad de Educación y Humanidades.

Amaya Epelde Larrañaga es doctora del Departamento de Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal en la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla. Es licenciada en Música por el Conservatorio Superior de Música de Madrid y realizó estudios de postgrado en el Conservatorio Rimsky Korsakov de San Petersburgo y en Mannes College of Music de New York, obteniendo en este último el Máster en Música. Desde 2005 es Doctora Europea por la Universidad de Granada.

Durante su carrera ha sido galardonada con el 'Primer premio en el concurso de Grado Medio' del Conservatorio Superior de San Sebastián, y el 'Newton Swift Accompanying Award, 1993' en New York.

A lo largo de su carrera pianística ha actuado como solista en recitales y con orquestas en España, Rusia y Estados Unidos, trabajando al mismo tiempo como profesora de piano en Bloomingdale School of Music de New York, en la Escuela de Música Amati de Granada, y en el Conservatorio Superior de Música 'Manuel Castillo' de Sevilla. Fue, además, directora de la Coral Polifónica Melillense durante dos años.

Es miembro desde el año 2004 del 'Grupo de Investigación de Educación Infantil y Formación de Educadores de las Universidades de Andalucía'.

Durante su carrera docente e investigadora ha llevado a cabo varias publicaciones de artículos en revistas nacionales de impacto, libros y capítulos de libro; ha organizado y participado en jornadas y congresos de carácter nacional e internacional; ha sido y es investigadora en proyectos de investigación; ha realizado estancias docentes en Viena (Austria), Aveiro (Portugal) y Almería (España); ha sido y es miembro de varias comisiones en su Facultad; ha impartido varios cursos; y ha formado parte de diferentes tribunales y jurados.

Actualmente continúa ejerciendo sus funciones docentes, investigadoras y de gestión en dicha Facultad. Es la directora de la revista 'Publicaciones' de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla.

Carmen Gaona Sáez

Gestores de información:

Imprimir Enviar a un amigo Comentar en el foro Remitir errata



vodafone

Gestión anuncios

MBA Empresas Energéticas

MBA
especializado en
Empresas
Energéticas.
Admisión abierta

www.nebrija.com/mba_e...

RE-EQUIPALES
VUELVE AL COLE

GANA UNA BECA BASE DE 500€

LA MEJOR VUELTA AL COLE

CONSÍGUELA EN TU TIENDA BASE